
Istituto Comprensivo Don Guido Cagnola – Gazzada Schianno 
 

Alla cortese attenzione  

del Dirigente Scolastico Maria Martella 

della prima collaboratrice Giuliana Vedano 
 

OGGETTO:  RELAZIONE FINALE COMMISSIONE CONTINUITA’ 

      ANNO SCOLASTICO 2023/2024 
 

Durante il corrente anno scolastico, la commissione continuità era composta dai 
sottoelencati docenti:                                                

• Grazioli Sonia - rappresentante della scuola primaria di Gazzada. 

• Parise Anna - rappresentante della scuola primaria di Morazzone. 

• Pellegrini Erika - rappresentante della scuola primaria di Buguggiate. 

• Tozzini Rosalba - rappresentante della scuola secondaria di Gazzada e della 

scuola secondaria di Morazzone. 

• Maroni Carla - rappresentante della scuola secondaria di Buguggiate. 

• Roman Valeria - referente della commissione. 

 

➢ Obiettivi del lavoro e degli interventi della Commissione Continuità, svolti 

durante quest’anno scolastico. 
 

1. Favorire la comunicazione e lo scambio di esperienze e buone pratiche fra i 

docenti dei vari ordini di scuola, al fine di individuare e condividere azioni 

educative e percorsi didattici secondo linee, per quanto possibile, comuni.  

2. Facilitare il passaggio sereno e graduale degli alunni da un ordine di scuola 

all'altro, mirando a garantire, coerentemente e concretamente, una 

continuità educativa, progettuale e formativa. 

3. Garantire la comunicazione tra gli insegnanti dei tre ordini di scuola, 

attraverso incontri avvenuti sia in presenza sia in modalità online. 

4. Promuovere, organizzare e coordinare momenti comuni e condivisi tra 

insegnanti, studenti del nostro Istituto e futuri alunni, attraverso iniziative e 

attività ludico-didattiche volte a favorire l’accoglienza, un primo inserimento 

e la conoscenza di spazi, ambienti e docenti. 

5. Raccogliere informazioni ed elementi utili alla formazione delle future classi 

prime (scuole primaria e secondaria), in coerenza con i criteri definiti dal PTOF.  



➢ Azioni svolte 

A seguito del confronto costante avvenuto tra le docenti dei tre ordini di scuola, 

sono stati realizzati manufatti per i bambini della scuola dell’infanzia, raccolti e 

montati foto e video da pubblicare sul sito dell’Istituto, da inviare alle scuole 

dell’Infanzia e da mostrare durante gli Open-Day (durante i quali sono state anche 

organizzate delle esibizioni degli alunni, sia della scuola primaria, sia della scuola 

secondaria, per i genitori presenti). 

I bambini delle varie scuole dell’infanzia sono stati accolti in diversi momenti per 

condividere attività ludico-didattiche con gli alunni del nostro Istituto, mentre, i 

ragazzini di classe quinta, hanno vissuto esperienze comuni con gli studenti e i 

professori della scuola secondaria. 

Nel mese di giugno, i membri della commissione hanno partecipato agli incontri 

volti al passaggio delle informazioni dei futuri alunni dei tre ordini di scuola e si 

sono incontrati e confrontati per effettuare la formazione delle future classi 

prime (scuole primaria e secondaria). 

Durante tutto questo percorso è stata viva e preziosa la costante collaborazione 

con le referenti di plesso e il personale di Segreteria (organizzazione e 

promozione Open Day in presenza, con prenotazioni sul sito dell’Istituto, inviti e 

coinvolgimento in ogni incontro anche degli alunni provenienti da scuole non 

presenti sul territorio, invio e raccolta aggiornata delle domande d'iscrizione, 

delle schede informative e di eventuali indicazioni e allegati attinenti, ecc.). 

Utilissima è stata, inoltre, la presenza nella commissione di un esponente di ogni 

ordine, grado e plesso del nostro Istituto. 
 

L’esperienza svolta e vissuta durante tutto questo percorso ha rappresentato per 

me una crescita e un arricchimento sia dal punto di vista professionale, sia 

umano, consentendomi di conoscere meglio ed entrare in relazione con docenti 

diversi e con il personale di Segreteria ed instaurando con loro rapporti di positiva 

e proficua collaborazione. 
 

 

Gazzada, 17/06/2024 

   

Referente della commissione: Roman Valeria 


